
第 1401回 通常例会 

 
１１月１３日（火）「金沢ニューグランドホテル」に

て通常例会が開催されました。内山会長の挨拶では、 

７月に会長就任し４か月が過ぎ、振り返ると共に今

後についての思いを話されました。スローガンと共

に 60 周年を目指してアクティビティの検証を掲げ

出発しました。７月の大垣ライオンズとの親睦ゴル

フ大会から始まり、納涼例会、学童野球トーナメン

ト、献血、ガバナー訪問合同例会、卯辰山清掃、金

沢マラソンボランティア、ＣＮ58 周年同伴例会を行

いました。１１月３日には大垣ライオンズとの学童

野球交流試合が行われ、その他、災害募金支援、Ｌ

ＣＩＦの寄付など皆様のご協力ご支援をいただき実

施してきました。そんな中、アクティビティの見直

しを考え、各委員長にその意義の再確認と内容を検

証し、継続か立ち止まるのか示すようにお願いしま

した。しかし、アクティビティは各団体とのかかわ

りの上で成立し、当クラブの判断だけでやめること

はできず、結果的にすべてのアクティビティを継続

する事となりました。ウィサーブも時代と共に変化

が必要であり、5 年が１つの目安だと考えます。改

めて各委員会には、60 周年に向けてアクティビティ

を検証し、方向性を示していただきたいと思います。

その答申を受け、見直すものは本年度中に各団体と

協議を進め、ご理解を得た上で次年度に渡したいと

思います。今後も書初め・こどもかるた大会をはじ

め多くのアクティビティが開催されます。その他会

員増強、ＦＷＴゼロベースからの見直し、時代に沿

った会則等の見直し、卯辰山未来構想へのアプロー

チなど進めていきます。最後に 60 周年に向けて、当

クラブの歴史と誇りを守りながら、残りの８か月を

皆さんの知恵をお借りし、時代のニーズに沿った、

シンプルでスマートなクラブ運営に努めたいと思い

ます。皆様方のご支援・ご協力をお願い致します。 

ＬＣＩＦ表彰の発表と授与式前田敏男Ｌと作田一則

Ｌに 1000＄寄付金プログレスＭＪＦピンが贈呈さ

れ、嶋﨑隆之ＬにＭＪＦ楯が贈呈されました。 

メンバースピーチ 本日は社会奉仕委員会アワーで、

前田敏男Ｌより「糖尿病ってどんな病気？」という

演題で講話をいただきました。最近は小児糖尿病（Ⅱ

型糖尿病）が日本でも増加傾向にあり、肥満児に多

いようです。インスリ

ンの作用不足が原因で

起こる糖尿病は、血液

中の血糖が正常より多

くなる病気で初期は自

覚症状がほとんどあり

ません。しかし放置す

ることで合併症を起こし、神経・眼・腎臓などにさ

まざまな障害を起こすことが知られています。予備

群も含めると約 2,000 万人いると言われ、合併症リ

スクが高くなる為、健康診断で必要な検査をして早

期発見することが大事です。食事は腹八分目で食べ

過ぎない事、脂っこいものは控えましょう。ライオ

ンズクラブの皆さんはいずれ糖尿病になると覚悟し

た方が良いのでは・・・笑。最後に糖尿病との上手

なつきあい方 7 カ条をお話し講話は終了しました。 

最後にテールツイスター浦田東一Ｌが登場し、ドネ

ーションの発表と、クルーズ船船籍クイズで例会は

終了しました。 

 
学童野球交流試合事業報告 

素晴らしい晴天の下、試合を行うことができました。

大垣 LC のバスが道を間違えたため、開始時間を 30

分遅らせ AM10:30 開会式とし、AM 11:00 より、6 年

生チームの試合を行いました。4対 0 で大垣チームの

勝利。昼食休憩後、5 年生チームの試合を行いました。

17 対 0 で金沢チームの勝利。仲良く 1 勝 1敗という

結果でした。その後、PM13:30 頃より、テルメにて受

付、入浴後、お風呂が盛り上がったのか、予定より

遅れて PM440 より懇親会がスタート、学童たちの心

のこもったスピーチ、大垣 LC の中井しの総括、L.林

よリの中日ドラゴンズグッズのプレゼント、保護者·

ライオンズメンバー間の交流など和やかな雰囲気の

中、PM5:50 無事終了し、全員で大垣のバスをお見送

りし解散としました。18名の参加し メンバーをはじ

め、指導者、保護者の方々の多大なるご協力、また

大垣の皆様の寛容なるご厚意等で、大きな問題なく、

無事行えたことに感謝し、ご報告といたします。 

 
------------------------------------------------------------------------------------------------- 

編集後記 学童野球交流試合は本当に天気が良く、参加されたメンバー方々お疲れ様でした。また例会で配布された検査

薬を皆様は使用したかな？私はまだです。 担当 L．北川 
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